
 

 

Q．利用してみて満足した点、満足しなかった点について、教えてください。（自由記述） 

・これまで学校で書いてきたレポートとまた異なる雰囲気の大学での課題に戸惑っていた 

ので、どうするべきか形式から具体的な内容まで相談できたのは本当にありがたかった

です。引用の仕方についても詳しく教えていただけて、利用してよかったです。また伺

いたく思います。 

・自分一人では「これで大丈夫かな？」と心配になってしまうレポートの構成や言い回し

などについて、客観的に的確にアドバイスしていただいて、いつもレポート作成の心強

いサポートになっています。 

・対話をすることで気づく視点があり、これやりたいなあと思い浮かんだので良かった。 

・レポートの構成から図書館の利用の仕方まで丁寧に教えて大変助かりました。 

・授業で剽窃があったという話を聞き、自分ではないと思ったものの、心配になり利用し

ました。客観的に剽窃ではないだろうということを知れたので安心しました。その点が、

満足した点です。また満足しなかった点は自分に対してのものですが、今後、AWC を利

用させていただいたり、先生方に伺ったりして、自分がダメな点を克服していきたいと

思います。倫理に悖る行為だけはしないようにしたいです。 

・何から手を付けるべきか分からない状態で来ましたが、お話を通じて自分が次にすべき

ことが見えてきました。ありがとうございました。 

・初めてのレポートで書き方や考え方がよくわからなかったかチューターの方に聞けたこ

とでモヤモヤがすっきりしました。また利用します。 

・親身になって相談に乗ってくださったので助かりました。講義のシラバスを活用して教

授のレポートへの意図を考えるということは思いつかなかったので勉強になりました。 

構成・それぞれの段落で何について書けばよいか明確でできました。 



 

 

・よくないところの指摘をし、そのうえでどうしたらいいか一度自分で考えさせるヒント

をくださったのでよかったたです。また、良いところは良いと言ってくださったので自

信を持って書き換えを行おうと思います。ありがとうございました。 

・手順を踏んでわかりやすく説明してくださって助かりました。今後レポートや論文を書

くときに活用できる情報も教えていただきました。ありがとうございました。 

・もっと長いセッションをしていただければ、嬉しいです 

・現在の自分のできている部分、できていない部分を把握できた点。丁寧に教えてくれる

点。(どちらも満足できた点) 

・レポートを書くのが初めてだったので不安が多かった中で、具体的な改善策を提示して

いただいて、今回のレポートにもこれからにも役立てられそうでした。 

・論理的に書くとはどのようなことが求められているのかということが分かったので、良

かったです。 

・アドバイスをいただくだけでなく、自分で今後つかえる internet sources も教えてくださ

り、収穫できたものが多かったなと思いました。 

・自分だけで考えるとレポートの主題に沿っているのか不安になって筆が進まなかったが、

チューターの方と相談しているうちに調べるべきことが明確になって思考が整理された。 

・できる限り私が書いた文章を生かそうとしてくださって嬉しかったです。 

・法学部のチューターがいらっしゃらないのでその点は残念です。 

・参考文献で「これは使っていいのか？」と悩んでいた疑問が解決できて良かったです。 

「自分なりの視点」をどうやってレポートに盛り込んだら良いのを、わかりやすく解説し

ていただきました。 

・今回はこれまでと違う方でしたが、今日担当していただいた方からはいつもと違うアド



 

 

バイスをいただけたので、吸収できることが多かったです。 

・初めての利用だったのですが、思っていたより指摘が少なく、嬉しい反面、もう少し指

摘をいただけたら良かったなと思いました。 

・引用の仕方など例を提示しながら教えてくださったので分かりやすかったです。 

・チューターからの客観的な視点でアドバイスがいただけて参考になった。書き方のルー

ルも習得できた。 

・レポートに対して何から手を付ければいいかもわからない状態だったため、具体的にど

う書いていくのがよいのか教えてもらえて、レポートを書く道筋が見えました。 

・タイムマネジメントをもとに優先順位をつけて重要な部分からアドバイスしていただい

た点。説明も非常に分かりやすかったです。 

・一文ずつ丁寧に見て、分かりやすく説明して代案をたくさん出してもらってとても良か

ったです。ただ時間的にもう少し相談したい所もあったのでもう少し時間に余裕があっ

たら良かったなと思いました。 

・話していく中で、自分の考えがまとまっていきました。それに対応して、チューターの

方が展開について提案してくださったので、大変助かりました。ありがとうございまし

た。 

・改善点だけではなく良い点も教えてくださったので、自分の文章のレベルが上がったこ

とを感じることができました。 

・テーマ選定のやり方をわかりやすく教えていただけて良かったです。 

・担当の方が自身の論文作成を例にあげて章立ての方法、導入などをしっかり説明してく

ださったのが分かりやすかったです。自分で自分の研究内容を口に出して説明すること

も書きたいことが明確化されて大切だと感じました。 


